



入学式



～新しいお友達をみんなであたたかくお出迎え！～

4月9日(木)に令和2年度下野市立吉田西小学校入学式を挙行しました。来賓として下野市教育委員会の近藤善昭教育総務課長様とPTA会長の川田則之様にご臨席いただきました。

新入生呼名では、名前を呼ばれてしっかりと返事をして立つことができました。校長式辞では、『「進んでなかよく勉強する子」「友だちにやさしくできる子」「元気に楽しく運動する子」を目指して、お兄さん、お姉さん、先生方と一緒に頑張りましょう。』と話しました。

教育委員会告示の後、6年生の代表児童が運動会、蔵王祭、田植え、稲刈りなどの行事や縦割り班活動の様子を話して、『分からないことがあればいつでも聞いてほしい。』と歓迎の言葉を伝えました。

新入生の皆さん、これから先生、お兄さん、お姉さん達と勉強、運動、行事に精一杯取り組みましょう。みんなで吉田西小学校を盛り上げていきましょう。保護者の皆様、誠にありがとうございます。今後も学校教育へこの支援・ご協力をお願いします。



新入生呼名



教育委員会告示



歓迎の言葉(6年生)



教室の様子



保護者と一緒に記念撮影